

The Twins

Hanni und Nanni verändern sich (ihre Liebschaften) *räusper*

Von abgemeldet

Prolog: The Beginning

Hannah Sullivan zog die weißen Strümpfe ihrer Schuluniform bis zu ihren Knien hoch und sah hinüber zu ihrer Schwester, die sich gerade vor dem Spiegel des riesigen Zimmers ihre dunkelbraunen, gelockten Haare kämmte. Neidisch starrte Hanni zu ihrer Schwester hinüber und sagte sich zum X-ten mal, dass Nanni schlankere Arme und Beine als sie hatte und hübscher war. (was natürlich blödsinn war)

An diesem Morgen war der erste Schultag nach den großen Ferien und der Alltag auf St. Claires wartete darauf wieder zu beginnen.

Vor ein paar Wochen hatte es begonnen, dass Hanni sich auf einmal mit Nanni verglich, ihre Charakter, ihre Hobbies, ja sogar ihre Essgewohnheiten und zu dem Schluss kam, dass Nanni anscheinend tausendmal besser war als sie. In letzter Zeit beneideten sich die Schwestern nur noch heimlich und jede war darauf bedacht, in allem die Beste und "Coolste" zu sein. Äußerlich mochten sie natürlich immer noch unzertrennlich wirken, aber sie waren eigentlich nur noch Konkurrentinnen (ein wenig Freundschaft war allerdings auch dabei).

Wenige Augenblicke später, war Hanni ins Bad verschwunden um sich einmal festzustellen, dass sie 52 Kilo wog und dass das bei 1.64m zu viel waren, fand sie immer und immer wieder. Nanni wog genau 1 Kilogramm weniger als sie und genau das machte ihr auch so zu schaffen. "Ab heute nehme ich ab", dachte Hanni, warf ihre Schultasche über die Schulter und machte sich auf den Weg zum Speisesaal. Dass Nanni, die hinter ihr hersah, genauso dachte wie sie, merkte sie natürlich nicht.

Als Hanni schließlich, als sie am Tisch saßen, beobachtete, wie Nanni in einen kleinen grünen Apfel biss, legte sie sofort ihr Besteck auf den Teller und tat so, als hätte sie etwas gegessen. Nanni, die das natürlich sofort bemerkt hatte, legte den angebissenen Apfel auf den Tisch zurück, sagte sie sei fertig und lief schnell zu den Unterrichtsräumen hinüber. Hanni sprang sofort auch auf, schließlich sollte Nanni nicht die erste sein, die im Klassenraum war.

Kathlyn und die anderen schauten den Zwillingen nur verdutzt nach und fragten sich, was nur in die beiden gefahren war.

Auf diese Art un Weise ging es die nächsten Wochen auch weiter. Die Zwillinge redeten nicht viel miteinander, versuchten sich ständig gegenseitig zu übertrumpfen und möglichst abgemagert zu werden, was dann schließlich sogar dem dünnsten Mädchen der ganzen Schule auffiel.

Nach einiger Zeit allerdings gab es eine großartige Neuigkeit, die Mrs Theobald gleich Morgens in der Aula ankündigte. In das verlassene, alte Internatsgebäude, welches unmittelbar neben St. Claires stand, sollte ein Jungeninternat ziehen, dessen alte Schule kaputt gegangen war. Die Nachricht schlug ein wie ein Bombe. Hanni und Nannis erster Gedanke war natürlich das Wort "Freund" und sie nahmen sich vor, so schnell wie möglich an einen der Jungen zu kommen um ihre Schwester zu übertreffen.

Im Mai war es dann soweit. Die Mädchen sollten sich fertig machen um der Nachbarschule St. Charles einen Besuch abzustatten. Hanni überlegte stundenlang, welche Schuhe ihr besser stehen würden und schließlich entschied sie sich dann dafür, einfach das Genaue Gegenteil dessen anzuziehen, was Nanni trug.

Der Schulbesuch wurde für alle Anwesenden recht amüsan, hanni und ihre schwester musterten jeden Anwesenden ganz genau. Schließlich schlug Hannis Herz höher, als sie einen brünetten Jungen, namens Adam sah, der sie mit tiefblauen Augen ansah und Nannis Knie wurden weich als sie einen blonden, braunäugigen jungen auf sich zuschreiten sah, der Zack hieß und sichtlich an ihr interessiert schien. Todesmutig schritten die Zwillinge also auf ihre Erkundschaften zu, und vereinbarten ein weiters Treffen aber diesmal nicht in aller Öffentlichkeit.

*****+**

okay das war so ungefähr mal die einleitung der FF, es soll ja eher um hanni und nannis liebschaften gehen und um den ständiegn konkurrenzkampf. ^^ komments erwünscht please .)